

## Communiqué

Pour diffusion immédiate

## Saint-Constant inaugure le nouveau Chalet de la Base de plein air!

**Saint-Constant, le 6 décembre 2023** – C'est en présence des membres du conseil municipal, de la directrice générale de la Ville de Saint-Constant, des employés de la Ville, de Maude Mageau de Groupe Leclerc et de Simon Vallières de GPC Construction qu'a eu lieu la coupure de ruban pour inaugurer ce nouveau bâtiment municipal.



« Nous sommes impatients de partager ce nouvel espace exceptionnel avec la communauté et de contribuer à rendre les activités extérieures encore plus agréables pour tous », mentionne le maire, Jean-Claude Boyer.

Le chalet de la Base de plein air, projet de 2,5 millions de dollars et subventionné par le programme de la TECQ à 641 618 \$, est situé au 296, rue Sainte-Catherine.

Celui-ci a été conçu pour offrir aux amateurs d'activités hivernales un lieu confortable où se changer avant de pratiquer leur sport, des toilettes modernes et un garage pour entreposer la Zamboni, qui assurera un meilleur entretien de la patinoire.

## Ouverture de la patinoire réfrigérée

Les citoyens sont invités à venir profiter de la patinoire réfrigérée dès ce jeudi 7 décembre, à compter de 17 h! Celle-ci sera ouverte tous les jours, de 9 h 30 à 22 h. Consultez l'horaire au <u>saint-constant.ca</u>.